

Le rallye-croisière Manche-Océan a fait escale à Langon



M. Renouard, député-maire, remercie M. Henno et les participants

La petite cité langonnaise aimée des touristes et des vacanciers et samedi en fête, ou plus exactement le quartier de Port-de-Roche, à l'occasion du passage du rallye-croisière Manche-Océan qui fit une escale très remarquée par de nombreux spectateurs.

M. Renouard, député-maire de Langon, avait organisé une réception fort amicale. Et on avait hissé le grand pavois.

M. le député reçut M. Henno, président du Comité de promotion des canaux bretons et souhaita la bienvenue à tous les participants du rallye. M. Henno le remercia en termes délicats.

Un apéritif d'honneur fut offert par la Maison Ricard.

M. Henno voulut bien nous raconter le voyage de Rennes à Langon qui se passa sans difficultés, excepté toutefois à Malon où les bateaux tirant 1,20 m. eurent un peu de mal à passer. Mais, en somme, tout se déroula pour le mieux.

M. Henno en profita pour remercier MM. Renouard, député ; Roger du Halgouët, sénateur ; du Dresney, conseiller général, pour l'action qu'il avait menée en faveur de la navigation. Il devait également nous préciser que l'an prochain accueillerait des bateaux britanniques, avides de tourisme nautique. Pour cela, un guide va être imprimé et envoyé aux intéressés. Il nous dit aussi tout l'espoir qu'il met dans le barrage d'Arzal et le renouveau du port de Redon.

Dans l'après-midi, les participants levaient l'ancre et se dirigeaient vers Redon. Ils devaient s'arrêter à Beslé où une nouvelle réception les attendait.

